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第 

中学校給食弁当を有料試食① 
 

 中学校給食弁当を有料試食し、ユーチュー

ブ動画アップしたので、そのコメントを掲載

します。「味を十分に検証する 2019.12.2決し

て、美味しいーとは言えない。ご飯はもっと

温かい方が良い。おかずの温冷は調節ができ

ない。栄養はあるだろうが、味は中学生には

物足りないだろう」 

 
 「決して、美味しいーとは言えない」とい

う表現は、初日がサフラン米のご飯でしたが、

その日のカレーの熱さがゼロであることで美

味しさ感が出ようが無いものでした。この写

真の 2 日目はメニューとして不可とは言えま

せんが、学校給食はどうしても、「良」か「優」

を求められます。ましてや中学生には「可」

では物足りないというのが特徴です。やはり、

熱いおかずと冷たいおかずが双方にあると願

うのはぜいたくなのでしょうか。 

 中学校給食の摂取率が極端に少ないのです

から、改善を前提にしない取り組みで事態の

打開を図るのは極めて困難でしょう。もちろ

ん、汁物の提供は無いというのは町田市の中

学校弁当給食で前提になっており、私にはそ

の導入が検討されずに、各学校で試食会が続

くのは合点がいかないものです。 

中学校給食弁当を有料試食② 
 

 今度の定例会の一般質問で、町田市の中学

校給食無料実験の実施状況と、その成果を問

いました。内容は次号で後述しますが、今期 3

日目の中学校弁当給食の有料試食体験をユー

チューブ動画でレポートしました 2019.12.4

町田市の中学校弁当給食は人気不振で、ちな

みに、そこで私たち保守の会が提唱し、無料

試食実験を町田市が行っています。もちろん、

従来とは新しいやり方を付しての実験を求め

ていましたが、それは「アンケートを取って

から」と放置されたままでした。 

この日は魚のフライ、淡白です。ごはんは

味付けごはんで少しは味がありますが、中学

生には薄いかなと思いました。熱いおかず、

冷たいおかずの別があってほしいと願うこと

は避けがたいことです。改めて付記しますが、

汁物は必須という感がしています。豊富なお

かずの食材の検討は、野菜の食材の豊富さに

も栄養士さんの努力の後がにじんでいます

が、上記の味や食べ物の温度の問題をカバー

するものにはなり得ないでしょう。町田市の

中学生に人気が出るためには、改善が欠かせ

ないと思います。 

 

★ 吉田つとむのインターンシップは 1998年に開始、町田市役所のインターンシップ受け入れや、中学生の職場体験に先行実施  
★ 大学生・院生を対象に、議員活動に同行することを通じて社会勉強を支援しています。 

インターン希望の方、関心がある方は、ホームページの掲載要旨をご覧の上、ご連絡ください。 
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充実した議会活動 
第

町田市の文化系イベント連携 

 
一般質問 町田市立国際版画美術館の「ゆう

ゆう版画美術館祭り」、町田市民文学館こと

ばらんどの「文学館まつり」、町田市生涯学

習センター（旧中央公民館）の「生涯学習セ

ンターまつり」、そして芹が谷公園をメイン

に開催される「町田時代まつり」が、今年は

同時期に行われました。ただし、それらの全

部が、決して連携したものとも思われない

し、共通の文化的な行事、イベントとは思わ

れませんでした。パンフレットにも連携した

とは見えない構成のものがありました。 

この芹が谷公園には、国際版画美術館に隣

接して工芸美術館が建設予定です。私はその

施設建設には賛成しがたいが、今後、工芸美

術館を含めて、これらの祭りが一体となれ

ば、文化系施設、行事として足らざることを

補うかもしれないが、見解はどうかと尋ねま

した。答弁では、これらを町田市が文化拠点

としての芹が谷公園一帯を含めた行事を連

携して、魅力あるものにしたい旨の答弁があ

りました。おそらく、来年に向けて、これら

の行事が一体に連携した、町田市の秋の文化

系イベントになるでしょう。 

町田市内の基地防音工事の廃止について 
第４回定例会の一般質問は６問、その１問 

 町田市の近くには厚木基地がありますが、

その中の課題では、長年、硫黄島で実施され

る PCLP（空母艦載機着陸訓練）のジェット機

がたびたび飛来し、その騒音（轟音）に悩ま

されてきました。その対策の一環で、国によ

って、基地周辺（町田市を含む）の家屋の防

音対策事業が長期間実施されてきました。 

 平成 30年 3月 30日で、空母艦載機が厚木

基地から岩国基地に移転完了しました。その

訓練は、岩国基地と硫黄島を直接往復するこ

とになり、厚木基地のジェット機騒音（轟音）

の原因が解消したことになりました。私は、

厚木基地周辺自治体、議会がその訓練の廃止

を求めて一体で協力し、町田市、町田市議会

も参加協力してきた成果と考えています。 

 国が我々の訓練移転要望を受けて、ようや

く、岩国基地への移転が実現できたのだか

ら、町田市内で使用される防音工事費用は、

岩国基地周辺に振り当てるべきではないか、

あるいは最も米軍機の被害を受けている沖

縄の基地周辺対策に充てるべきであり、国に

返上を求めるべきではないかと、国民的な立

場で強く主張しました。 

 
  

★ 政党無所属・市議会は「保守の会」  yoshidaben@gmail.com 
URL https://yoshidaben.jp動画 https://jp.youtube.com/yoshidaben  
編集者 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（自宅） 

メール送信 

厚木基地のイベントに参加した時、 

司令官と記念撮影したもの影 


